

**PENGAWASAN DISTRIBUSI LPG 3 KG OLEH DINAS PERINDUSTRIAN
DAN PERDAGANGAN BERDASARKAN SURAT EDARAN NOMOR:
510/DISPERINDAG/784 TAHUN 2017 TENTANG PENGAWASAN DAN
PENERTIBAN LPG 3 KG DI KOTA PEKANBARU**

SKRIPSI

Diajukan sebagai salah satu syarat mendapatkan persetujuan
dalam penulisan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana
Hukum Universitas Lancang Kuning Pekanbaru



Disusun Oleh :

NAMA : HERU SETIAWAN JULLYVANUS TAMPUBOLON

NPM : 1574201324

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS LANCANG
KUNING PEKANBARU
2019**

ABSTRAK

Penelitian ini diberi judul Pengawasan Distribusi LPG 3 Kg Oleh Dinas Perindustrian Dan Perdagangan Berdasarkan Surat Edaran Nomor: 510/ Disperindag/784 Tahun 2017 Tentang Pengawasan Dan Penertiban LPG 3 Kg Di Kota Pekanbaru. Penelitian ini di latarbelakangi terdapat beberapa hambatan dalam pelaksanaan pendistribusian gas LPG 3 `Kg yang tidak tepat sasaran pada Kota Pekanbaru sebagaimana yang telah diamanahkan oleh pemerintah kepada agen pangkalan gas yang ditunjuk.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah pendistribusian gas LPG 3 Kg yang tidak tepat sasaran pada Kota Pekanbaru, faktor-faktor yang menjadi penghambat yang timbul serta upaya yang dilakukan guna mengatasi hambatan yang timbul tersebut.

Metode yang dipergunakan adalah penelitian hukum sosiologis, sumber data terdiri atas data primer, data sekunder, dan data tertier dengan teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, kuisisioner, dan kajian kepustakaan. Data yang diperoleh dianalisa menggunakan metode kualitatif, yaitu data akan dijelaskan dengan menguraikan secara deskriptif dari data yang telah diperoleh. Dalam menganalisa kesimpulan Penulis menerapkan Metode berfikir induktif yaitu suatu pernyataan atau dalil yang bersifat khusus menjadi suatu pernyataan atau kasus yang bersifat umum.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa kebijakan pemerintah khususnya Dinas Perdagangan dan Perindustrian telah memberikan amanah dalam penggunaan Gas LPG 3 Kg. Namun masih ada keluhan bahwa penggunaan Gas LPG 3 Kg tidak sebagaimana mestinya, kurangnya sarana dan prasarana penunjang distribusi gas LPG 3 Kg tepat sasaran, kurangnya kesadaran pengusaha rumah makan/café, dan kurangnya pengawasan pemerintah. Sosialisasi distribusi terhadap agen maupun masyarakat, memberikan sanksi tegas bagi para pengguna ataupun penjual gas LPG 3 Kg yang tidak tepat sasaran. Menambah sarana dan prasarana dalam pelaksanaan pendistribusian gas LPG 3 Kg yang dituju agar lebih ditingkatkan kehidupan lebih baik bagi masyarakat miskin. Memberikan pembinaan dan kepada pengusaha rumah makan/cafe serta perlu adanya pengawasan penuh dari Dinas Perindustrian dan Perdagangan